

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



« SKYPE » DANS LA CLASSE? UN OUTIL PUISSANT POUR APPRENDRE TOUT EN S'AMUSANT!

La Prairie, le 5 janvier 2015 – La classe de 5^e année de monsieur Olivier Forest à l'école Vinet-Souigny à Saint-Constant a vécu son premier « Skype mystère » le 15 décembre dernier.

Le principe est simple : Deux classes d'écoles différentes entrent en contact sur Skype, mais aucun des élèves ne sait où se trouve l'autre classe. Le but de l'activité est d'être les premiers à nommer la ville dans laquelle se trouvent les interlocuteurs par des questions fermées (en répondant seulement par oui ou par non).

Par cette activité à la fois amusante et enrichissante, les élèves de monsieur Forest ont appris à mieux utiliser les atlas, le globe terrestre, les ordinateurs portables, les sites Web Google Map et Google Earth ainsi que le vocabulaire relatif aux points cardinaux.

C'est finalement la classe de Vinet-Souigny qui a remporté la partie en démasquant les élèves de l'école Taché à Winnipeg au Manitoba! Après le mystère résolu, les élèves des deux classes en ont profité pour partager leurs goûts musicaux et leurs films préférés tout en se renseignant sur le décalage horaire et l'heure à laquelle commence et termine leur école.

Les élèves de l'école Vinet-Souigny souhaitent pouvoir vivre une autre expérience de Skype mystère... cette fois-ci avec une classe située à l'autre bout du monde!



– 30 –

Source : Mylène Godin, régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Olivier Forest, enseignant 5^e année, école Vinet-Souigny
olivier.forest@csdgs.net